Перевод с английского
Герб
Муниципалитета Провиденсия
Провиденсия, 1 марта 2012 г. Уважаемый господин Посол,
Позвольте тепло приветствовать Вас и обратиться с просьбой оказать любезное содействие в приглашении представителей органов местного управления вашей страны на VI Международный семинар «Совершенство в местном самоуправлении: свидетельства успешной работы», который будет организован Муниципалитетом Провиденсия в г. Сантьяго 26-28 августа 2012г.
На это значимое мероприятие соберутся эксперты международного уровня как из государственного, так и из частного секторов. Принимая во внимание важное значение, которое во всем мире придается безупречному административному управлению на местах, я предлагаю объединить наши усилия с целью способствовать формированию эффективных и высококвалифицированных местных администраций.
Мероприятие рассчитано на мэров, руководителей городских управ, начальников управлений и профессионалов, работающих по найму в местных органах власти Чили, а также на представителей иностранных местных органов управления.
Участие представителей России в данном мероприятии оказало бы нам честь и внесло бы значительный вклад в работу VI Международного семинара. Обмен опытом и инновациями в ходе выступлений на семинаре вооружит его участников важными инструментами для повышения эффективности работы соответствующих муниципальных властей.
В целях координации участия представителей органов местного управления из России просьба поддерживать контакт с Директором Департамента координации, инноваций и систем муниципального администрирования Марией Ивонной Янсен Стиглич (Maria Ivonne Johannsen Stiglich) no электронной почте: mijs@providencia.cl, либо по телефону: +5626543288.
С уважением,
Подпись:
Кристиан Лаббё Галилеа
Мэр Муниципалитета Провиденсия
Его Превосходительству Послу Российской Федерации Господину Михаилу Орловцу
Providencia, 1 March 2012
Dear Mr Ambassador:
I would like to take this opportunity to extend to Your Excellency warm greetings and kindly request your assistance in inviting a local government from your country to participate in our VI International Seminar "Excellence in Local Government Management: Success Stories", which the Municipality of Providencia is organising from 26-28 August 2012.
This major event brings together experts of international standing from both the public and private sector. Due to the relevance of first-class local governments worldwide, I am proposing Your Excellency a strategic alliance whereby we reassure and boost our joint commitment to foster efficient and high-quality local governments.
The event targets mayors, city commissioners, heads of departments and professionals employed at Chilean local governments as well as international local administrations. Your country's participation would be an honour to us and a major contribution to the VI International Seminar. The sharing of experiences and innovations presented will offer all participants a wealth of tools for improving efficiency in their respective municipalities.
In order to coordinate the participation of a local government from your country, please contact Ms Maria Ivonne Johamisen Stiglich, Director of the Department of Coordination, Innovation and System of Municipal Management via mail miis@providencia.cl or phone 6543288.
I very much hope to be able to count on your support regarding this matter. Accept, Excellency, the renewed assurances of my highest consideration.
Yours sincerely

Cristian Labbe Galilea

Mayor of Providencia
